
COMPTE-RENDU C.M 
07 Septembre 2020 

 

Le Conseil Municipal s’est réuni ce jour, à 21h00, sous la présidence de Philippe UNAL, Maire. 
 

Présents : BELLIN Jérémy – BERGON Nicole - CANTALOUBE Sébastien – CAUSSANEL Jérémy - CAZARD Daniel – 
CONTE Damien – DEJEAN Françoise – DELMAS Christian - FAGES Damien - FERRI Bernadette - PERALTA Jean -
Marc - SALINIE Jean-Michel – UNAL Philippe – VIGNERAS Bruno 
 

Représentée : BLATZEZYK Maryse par SALINIE Jean-Michel 
 
 

Secrétaire séance : BERGON Nicole 
 
 

Désignation délégué AGEDI 
Suite au renouvellement des conseils municipaux, il est nécessaire de désigner un délégué au sein du syndicat AGEDI. 
Madame Maryse BLATZEZYK s’est proposée. Le conseil municipal approuve à l’unanimité. 
 

Approbation du Rapport Prix Qualité Service EAU 2019 
Comme chaque année, il faut approuver le RPQS pour le service de l’EAU pour l’année 2019. Après délibération, le Conseil 
Municipal vote à l’unanimité POUR. 
 

Approbation du Rapport Prix Qualité Service ASSAINISSEMENT 2019 
Comme chaque année, il faut approuver le RPQS pour le service de l’ASSAINISSEMENT pour l’année 2019. Après 
délibération, le Conseil Municipal vote à l’unanimité POUR. 
 

Travaux EAU 
Travaux à Sansses : Il est nécessaire de remplacer une vanne de sectionnement, réducteur… Un devis a été fait auprès de 
l’entreprise SAT pour un montant de 4 260 € TTC. Le conseil municipal approuve à l’unanimité. 
 
La borne à incendie au lieu-dit La Vitaterne fuit. Un devis pour changer le poteau incendie a été fait par la société SAT 
pour un montant de 2 184€ TTC. Le conseil municipal approuve à l’unanimité. 
 
Monsieur Le Maire informe avoir fait l’acquisition d’une pompe à eau au budget annexe de l’eau pour un montant de 510 
€ TTC.    
 

Installation d’une borne WIFI par le biais de LOT NUMERIQUE 
Monsieur Le Maire explique que le syndicat LOT NUMERIQUE propose l’installation d’une borne WIFI public et reste à 
charge de la commune un abonnement d’un montant de 263€ HT par an. Après débat, le conseil municipal à l’unanimité 
n’est pas intéressé. 
 

Adhésion à l’application PANNEAU POCKET 
PANNEAU POCKET est une application pour smartphone qui est téléchargeable gratuitement par les utilisateurs. Elle 
permet d’envoyer des informations aux administrés de la commune (exemples : lorsqu’il y a des travaux sur la commune, 
des alertes, des manifestations à venir…) Il est nécessaire pour la commune d’adhérer à cette application pour un montant 
de 180 € par an. Le conseil municipal approuve à l’unanimité. 
 
Projet d’appel à manifestation d’intérêt pour l’installation de panneaux photovoltaïques sur certains bâtiments publics 
portés par le GRAND FIGEAC 
Monsieur Le Maire explique que le GRAND FIGEAC sollicite la mairie pour participer à une étude d’installation de 
panneaux photovoltaïques sur les toitures des bâtiments communaux. Le conseil municipal à l’unanimité est pour 
participer à l’étude sous condition qu’il n’y ait pas d’engagement. 
 
 

La séance est levée à 22h54. 


